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部長会議開催結果  概要  

●日 時 令和 2 年 11 月 4 日（水） 午後 1 時 28 分から午後 3 時 20 分まで 

●場 所 ３Ａ会議室 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 高村副市長 ■ 教育長 ■ 政策部長 

■ 総務部長 ■ くらし安心部長 ■ 文化スポーツ部長 ■ 福祉部長 

■ こども健康部長 ■ 環境産業部長 ■ 都市部長 ■ 建設部長 

■ 上下水道局長 ■ 教育部長 ■ 消防長   
 

進行：副市長 事務局：総合政策課長、課長代理、担当 

陪席：秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 報告事項 
(1) 公共施設の使用料見直しについて                行政経営課 
(2) 第４期はだの男女共同参画プラン計画案について      市民相談人権課 
(3) 第２期秦野市スポーツ推進計画素案について        スポーツ推進課 
(4) ナラ枯れ被害への対応について                 環境共生課 
(5) 第２期秦野市観光振興基本計画案について           観光振興課 
(6) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・中間報告について 
                           観光振興課・公共建築課 
３ 議員連絡会（１１月１６日）への報告事項 
(1) 第４期はだの男女共同参画プラン計画案について      市民相談人権課 
(2) 第２期秦野市観光振興基本計画案について           観光振興課 
(3) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・中間報告について 
                           観光振興課・公共建築課 

●会議概要 

１ 市長あいさつ 

・市民の日のイベントは中止となったが、たばこ祭りメモリアル事業として

「がんばろう秦野！メモリアル花火」が実施された。 

・１日には、「はだの歴史博物館」のリニューアルオープンセレモニー、午

後には、ふるさと大使任命式が行われるなど、コロナ禍における万全な感

染症対策を取りながらの新たな日常が、少しずつ定着しているように感じ

る。 

・歳入予算では、市税全体で約１９億円９千万円の減が見込まれ、業務運営

費は、令和２年度当初予算額に対して△１０％と厳しい状況にある。 

・担当部局では、これまで以上に、ＰＤＣＡサイクルを意識しながら、関連

部局も含めてしっかり議論をし、連携を図って、事業の優先順位付けをし

ていただきたい。 

・全ての事業について、例外や聖域を設けず、事業の原点に立ち返り、既存

事業の廃止・再構築を前提とした編成作業に取り組んでいただきたい。 

・幼児教育の在り方に関して、来年度の大根幼稚園の入園応募はゼロだっ

た。これまでの公立幼稚園体制を維持していくことは難しい中、地に足を

つけた大胆な取り組みが求められる。 

・来年度は、まちづくりの基本理念や将来都市像を掲げ、持続可能なまちづ

くりの基本方向を示す、新総合計画のスタートの年になる。 
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・来年 12 月には、中学校給食も始まり、さらには、新東名高速道路の秦野市

域の開通など、本市が大きく飛躍する絶好のチャンスの年でもあり、この

タイミングを逃さず、表丹沢魅力づくり構想なども具体化していきたい。 

 

２ 報告事項 

(1) 公共施設の使用料見直しについて           行政経営課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．今後の進め方として、会派別懇談会で報告とあるが、全ての議員に周

知するため、議員連絡会にかけることも検討するべきではないか。 

 Ａ．無所属議員にも別途報告することにより、全議員への周知を図る。 

 Ｑ．「共用利用無料化の見直し」について、個人の無料利用を見直すの

か。 

 Ａ．個人の無料利用により混雑が生じているため、土日は、有料利用者を

優先する等による見直しを検討している。 

 意見 見直し方法は、有料化する以外にあらゆる手段を検討すること。 

 

(2) 第４期はだの男女共同参画プラン計画案について       市民相談人権課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 意見 プランの新旧対照表に「廃止」とあるが、なぜ事業を廃止するのか

理由を付記すること。 

 

(3) 第２期秦野市スポーツ推進計画素案について    スポーツ推進課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．施策展開の手段として、「する」、「みる」、「ささえる」との視点

を掲げているが、新型コロナウィルス対策については盛り込まないの

か。 

 Ａ．コロナ対策については、計画案に記載する予定。 

 Ｑ．基本目標２に「ビッグスポーツイベント」とあるが、一般的な言葉な

のか。 

 Ａ．オリンピック・パラリンピック及びねんりんピックについては、国県

も「ビッグスポーツイベント」と捉えていることから、一般的であると

解釈できる。 

 

(4) ナラ枯れ被害への対応について                    環境共生課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

意見 堀西の桂林寺内のシイノキ群に、ナラ枯れの被害が出ているが、こ

れらは伐倒せずに、極力残していきたいとの見解を示していることを
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報告する。 

 Ｑ．団体活動地内の被害にあった木は、自己負担で処理してもらうのか。 

 Ａ．倒木の危険性が高いものから、自己負担で処理してもらっている。 

意見 公共施設内において、被害にあった木を処理するための予算につい

て、立地や木の種別に応じた積算単価の目安を各関係課と共有すると

ともに、財政課と充分に調整を図ること。  

意見 カエンタケの発生について、教育部と調整を図ること。 

 

(5) 第２期秦野市観光振興基本計画案について       観光振興課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

(6) 名水はだの富士見の湯熱供給施設調査検討会・中間報告について 

観光振興課・公共建築課 

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  なし 

 

 

 

                      －15:20 閉会－ 

 


